



# 志高く!

教育目標  
 「志高く 遅しく 切り拓く」  
 目指す生徒の姿  
 「主体的に考え 判断し  
 勇気をもって行動する！」

◆麻生中学校だより◆  
 Tel 80-8070  
 Fax 77-0840  
<http://www.sopia.or.jp/n-asojh/>  
 行方市南327の3  
 令和3年4月27日発行  
 令和3年度 第3号

## ◆年度始PTA授業参観・学年懇談会◆

PTA総会の文書開催並びに家庭訪問へのご協力ありがとうございました。頂いたご意見等は、今年度の学校経営に反映させていただきます。さて、4月24日(土)、年度始めの授業参観並びに学年懇談会を行いました。新型コロナウイルス感染症対策としまして、全学年同時開催ではなく、各学年毎に時間差で授業参観と学年懇談会を実施しました。また、3クラスある1学年と3学年は、2組の授業公開を音楽室で行うことで、密になる状況を少しでも軽減できるようにしました。学年懇談会は、体育館で座席の間隔を確保して各学年毎に行いました。本趣旨に対するご理解・ご協力ありがとうございました。



第1学年懇談会

授業に関しましては、1学年が、学級活動「学級目標を考えよう」、2学年が、道徳「おばあちゃんのおまじない」と「自分の弱さと戦え」を、3学年が、学級活動「わたしの進路選択」を公開しました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。



1年2組授業参観



2年2組授業参観



3年3組授業参観

## ◆県東地区陸上練習開始◆



昨年度は、新型コロナウイルス感染症のため、中止となってしまった県東地区陸上競技大会ですが、今年度は、5月19日(水、

※悪天候の際は

翌日に延期)に水戸市にある、「ケースデンキスタジアム水戸」にて開催予定です。このことに伴い、候補選手の練習がスタートしました。

県東地区陸上競技大会は、その年度で初めて行われる学校対抗競技です。昨年度、実力を発揮できずにいた分も加え、今年度、大いに飛躍してほしいと思っています。

麻生中は、平成26年度「総合優勝」に輝いています。この偉業に少しでも近づけるよう、体調管理に留意しながら、精進してほしいと思います。



## ◆モデル授業・市教育委員会訪問◆

4月26日、行方市教育委員会の先生を講師に迎え、授業研究を行いました。今回は、年度当初に当たり、研究主任である渡辺直紀先生が、2年1組で、社会科「ヨーロッパ人との出会いと全国統一」の授業を、本校の授業スタイルに則ったモデルケースとして公開しました。生徒たちは、ヨーロッパ人がアジアに進出した理由を、個人⇒グループ⇒全体の順で様々な視点から歴史的事象を追究し、解答を導き出していました。

授業後に研究協議を行い、最後に、指導主事の先生から本授業に対する講師指導と行方市教育委員会が提唱し市内全小・中学校で実践している、「評価からの授業改善」についての説明を頂きました。

昨年度の小学校に続き、中学校でも今年度から新学習指導要領が完全実施となります。また、「令和の日本型教育」ということで、全ての子どもの可能性を引き出すことが求められています。これらに確実に迫ることができるよう、今年度も茨城大学との連携や、国士舘大学澤井教授を招聘しての授業研究等、計画的・戦略的に行って参ります。



## 校長のつぶやき

今年度、本校には2名の新規採用者(※教諭、養護教諭各1名)が配置されました。私は、38年前に神栖市の小学校で採用され、その学校には、その年は5名、前年も5名、翌年は6名の新規採用者が配置されました。当時、このような人事は神栖市のどの学校でも見られました。当時のことを思い返すと、よい経験もそうでは無い経験も鮮明によみがえってきます。本校に赴任した2名にとって、「麻生中学校」が、忘れることのできない素晴らしい学校となるよう、大切に関わっていかうと思います。保護者の皆様も、ご支援の程、よろしくお願い致します。

(文責：栗原秀雄)

